

"H. Congreso)" que los votantes de sucesión con cuando tragan la extranca de este ramo, dan aviso a los diputados que deban cobrar otros impuestos sobre las sucesiones por causa de suerte; a fin de que quedan trascritos efectivos — hecha ésta la discusión del proyecto, la Presidencia dispuso que la Comisión de Hacienda se hiciera cargo de anegarlo para el tercer debate, teniendo en consideración las indicaciones apuntadas — con lo cual terminó la sesión.

El Presidente.

Fran. S. A. Alcedo

El Secretario.

M. R. Pizarro

Sesión del 27 de agosto

Se abrió con los H. H. Presidente, Vicepresidente, Sepeda, Vizcaya, Batallas, Belvernia, Díaz, L. M. Gómez, Leal, Pérez, Pérez Piedra, González Realista, Aguirre, Maldonado, Zambrano, Viteri, Suárez, González Ricarte, Molina, Espinoza, Aguirre. Colazur-Huerta si aprobada el acta de la sesión precedente, la Comisión redactora presentó los proyectos de decreto aprobatorios de las Convenciones apostoles celebradas por los gobernadores del Perú i Estados Unidos de América: se aprobó la redacción la presidencia nombró a los H. H. Huerta i Suárez para que presentasen al Ejecutivo los antedichos proyectos — Luego fueron leídos i aprobados dos informes: uno de la primera comisión de peticiones, redactado a propuesta que se recomendase al Poder Ejecutivo el pago solicitado por la Señora Dolores Martínez; i otro de la segunda comisión del segundo ramo, relativo a la solicitud de algunos habitantes de Tuna i Lado, en el qual se decía que los peticionarios recurriesen a la respectiva municipalidad, contando, a fin de que pudiese efectuar la abertura considerada en el asiento dicto i seis de la ley de regímen administrativo interior. Leidos despachos, i disentidos sucesivamente, pasaron a segundo debate dos proyectos de decreto remitidos de la H. Academia del Ejercito: el uno destinado a conceder privilegio exclusivo al Señor Comandante Asturias que de Suárez para la construcción de un camino carretero desde Machala al puesto de Guayito; i el otro redactado a abono al Señor Comandante Pacífico Aguirre al tiempo que ha

ha estado con licencia absoluta como si lo hubiese pasado en servicio militar. Este proyecto para la Comisión de Guerra. Se presentó un escrito en el cual varios vecinos de Arquimedes i Pauca pedían la cesión de esas parroquias al Cantón de Ambato; i pasó a la segunda Comisión de peticiones. Luego fueron votados en segunda, i pasaron a tercera discusión los siguientes proyectos: el relativo a la nueva demarcación de los Cantones Rosaforte i Montecristo; el que concernía a los Padres Redentoristas establecidos en busca del deber de contribuir con ciertas sumas anuales para la instrucción primaria; el que trae una demarcación de las arquidióceses de Quito i de la diócesis de Guayaquil; i el destinado a facilitar el progreso de las obras públicas. En la discusión del último el H. Vicepresidente hizo esta indicación: "Que en el artículo tercero se exprese que el alivio que debe darse a los trabajadores no se trate de impuestos al personal, que en tales de enfermedad, no se les haga de impuestos los gastos que se arreglen en su curación, i que se les trate como el personal correspondiente a los días de vida i muerte." Finalmente se comenzó la primera discusión del proyecto de código penal; i Matamoros leído el libro primero, se levantó la sesión.

Se Presidente

Fran. A. Achondra

Se Secretario

J. M. Repicosa

ARCHIVO

Sesión del 30 de agosto.

Se abrió con los H. H. Presidente, Vicepresidente, Maldonado, Ceniboga, Aguirre, Jaramillo, Piedra, Viteri, Huerta, Suárez, Zambrano, Vázquez, Uquillas, Salazar, Dávila, Espinoza, Chavarría, Pépida, Benítez, Aguilera, Molina, González Ricarte, Freire y González Calisto; i aprobada el acta de la sesión anterior, se leyó i pasó a la Comisión segunda de peticiones un oficio del H. Gen. Ministro del Interior, reducido a dos razones de los motivos por los cuales se hallaban detenidos en el cuartel de artillería José i Juan Lorana i compañeros. La comisión oportuna sometida para que examinase el recurso propuesto por el Gen. Joaquín Galama contra la sentencia de prisión de justicia, pidió en el respectivo informe que se votase la Comisión.